

Néstor de Buen Lozano

Homenaje de Cuerpo presente



✍ Víctor Jurado Acevedo y
Cesar Alanís Merchand

📷 Víctor Jurado Acevedo

“Los hombres se van, pero las ideas se quedan”, dicta la voz popular. Eran las 9:30 del día martes 26 de abril, la Facultad de Derecho recibió a uno de sus grandes maestros en el derecho laboral. La carroza fúnebre arribó a nuestra Facultad en el estacionamiento de profesores, cuatro hombres perfectamente coordinados bajaron el ataúd e ingresaron en un recorrido breve al Aula Magna Jacinto Pallares, así los aplausos detuvieron la brisa de esa mañana en flor de jacarandas, que refrescaba ese punto de la ciudad universitaria.

El doctor Raúl Contreras Bustamante, director de nuestra Facultad, habló en primera instancia en este sentido homenaje de cuerpo presente, y expresó: “La Facultad de Derecho, la Universidad Nacional Autónoma de México y México entero están de luto, hemos perdido a uno de nuestros mejores maestros, un

mexicano invaluable, abogado ético e incorruptible, esposo y padre amatísimo y un amigo entrañable...”

Después, en representación del señor rector, doctor Enrique Graue Wiechers (quien más tarde arribaría al lugar), el secretario general de nuestra máxima casa de estudios, el doctor Leonardo Lomelí Venegas, quien dirigió unas palabras a la familia y a la comunidad de la Facultad, así mismo se sumaron los mensajes: el ex director, doctor Fernando Serrano Migallón habló como representante de los académicos, así mismo por parte de la familia de Buen, el discurso estuvo a cargo de Carlos de Buen Unna, hijo del doctor Néstor de Buen.

Posteriormente, se integraron diversas guardias de honor, la primera de ellas conformada por el señor rector, doctor Enrique Graue Wiechers; el señor



Con un aula abarrotada de mujeres y hombres integrados por alumnos, académicos, funcionarios, familiares, amigos y todos los que pudieron decir adiós a uno de los grandes maestros de nuestra Facultad

director de nuestra Facultad, doctor Raúl Contreras Bustamante; el secretario general de la universidad, doctor Leonardo Lomelí Venegas; la doctora María Patricia Kurczyn Villalobos, comisionada del INAI y el maestro Carlos de Buen Unna, hijo mayor de la Familia.

Así el homenaje de cuerpo presente, con una aula abarrotada de mujeres y hombres integrados por alumnos, académicos, funcionarios, familiares, amigos y todos los que pudieron decir adiós a uno de los grandes maestros de nuestra facultad, abogado de

historia con un legado y trabajo; humana presencia, dedicó su vida al derecho laboral y a sumar en la academia.

Finalmente todos los presentes corearon al unísono la última Goya. ¡Hasta siempre descanse en paz nuestro maestro emérito de la Facultad, Dr. Néstor de Buen Lozano! Sevilla, España, diciembre 2 de 1925. Ciudad de México, 25 de abril de 2016. 🕊️